Weekly Report

ると50人、60人が参加する状況ですと モニター越しに皆さんの顔を見ることが難 しいところもあり、見ている方も気持ちが入らないような気がしています

理事会でもZOOMによる例会について話は しましたが 使わないと、開催するか休会 にする選択にしました

ここ数年ですけど、アメリカ軍は中東 (イラク、アフガニスタン、パキスタン) でテロリストへの攻撃に ドローンですか 無人機を多く使っているとのことで それ は地球の反対側のアメリカ軍基地から 士が朝出勤してシュミレータに座り操縦し モニター越しに攻撃する 時間になると交 代要員がきて家に帰る、普通どおり家族で 食事をする 戦場に居る感覚は当然ないそ うです 戦場の悲惨さもわからなく ゲー ム感覚のようとのことです。

今後は今まで以上に人と人が直接会う機会 が減ってくるのかと 寂しい感じもします。 やはり人は顔を合わせることによりお互い の気持ちを理解しそこには感情があるのか と思います、そのなかでチームワークを創 ることが大切なのかと思っています。

小笠原達也 幹事

(1) 帯広南RC、創立30周年記念 式典開催のご案内 (通常例会) 日 時 令和3年4月19日(月) 午前11時20分集合 所 北海道ホテル

11:20~集合

11:30~記念撮影・式典

12:30~解散

※当日クラブネクタイ・クラブスカーフをご着用下さい

■ニコニコ献金

萬 智光会員 濱名喜久雄会員:孫が無事立命館高校 に入学出来る事に成りました ニコニコです

宮本 建治会員:4月2日金曜日の朝6時 10分からSTVどさんこワイド朝の番組でシープラ 狸小路店が紹介されますインバウンドが無い為苦 戦しているガチャガチャの店です。札幌に行った ら寄ってください。

武田 啓司会員:新築祝いありがとうございまし た

公夫会員:新築祝いありがとうございまし

■プログラム

出村行敬 クラブ研修委員長

本日は「クラブフォーラム」として ロータリーの素晴らしさを柴田ガバナー 補佐にお話を頂きたい



柴田博美 第6分区ガバナー補佐

27年間ロータリーに在籍していていろんな思い 出を語りたいと思います

平成6年1月10日に貴戸会員と私と他4名の6名で 入会しましたが残存確率33.3%です。

貴戸会員と私はスポンサーが同じで今は幽霊会員 の高薄会員ですのでスポンサーらしいことは何も してもらえませんでした。

出席義務があることもわからず入会した記憶があ ります。27年在籍している中でいろんな方との出 会いまた、去って行かれた方もいました。

事務局にお願いして近々の退会者の名簿を頂きま した。何とこの前退会した今井会員で100番目の 退会者でした。

周年行事のお手伝いをさせて頂きました 5周年、 10周年、15周年、20周年、25周年今はガバナー 補佐として30周年事業に副委員長としてこき使わ

もっと大きな事業は芽室ロータリークラブからガ バナーを出していた時の地区大会のホストクラブ を南クラブが引き受けまして式典、懇親会等々の 段取りを田所事務局長の元、仕事する暇もない忙 しさのなか成功裏の終わらせることができたこと が一番の感動したことでした。

このクラブは結束力があるクラブで他クラブから も認められています。「南にまかせれば大丈夫」 とお墨付きを頂いております。

私は非常にいいクラブに入会したと思っておりま す。いろんなことを経験させて頂きましたことは、 自分の為になったと思います。

今のグローバル補助金の前進でありますマッチン ググランドの事業にも参加しました。

2006~2007年度インドネシアに行ってホワイト ボード・パソコン・バッグ・メガネを3校に寄贈 して来ました。

今年度ガバナー補佐の任命を受けまして前半は終 わりましたがガバナー公式訪問でいろんなクラブ を見せていただきました

一番苦痛だったのがガバナーの同じ話を11回聞い た事で耐え忍びました。

今後は皆さんが南ロータリーを活性化するために 頑張っていただきたいと思います。

結束力が高いのが南ロータリーの特徴でもありま す。いろいろ頼まれることもあろうかと思います が、「ノー」といわず気持ちよく引き受けていい 雰囲気の中で何事に於いても達成できるように協 力をお願いしたいと思います。

27年間よき仲間に恵まれいろんな方に出会ってい ろんなことを教えていただきまた、大先輩に注意 を受けることもありますがそんな時は反省し何と かやってこれた27年間でした。

■例会欠席の場合はSAA又は幹事まで連絡お願い致します ■メークアップは同年以内

広尾RC:ホテルむらかみ (12:15)

芽室RC: めむろーど3Fレファレンスルーム (12:15) 帯広東RC: ホテル日航ノースランド帯広 帯広RC: ホテル日航ノースランド帯広 上士幌RC: 上士幌町商工会館 (12:10) 音更RC: パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日 足寄RC:足寄銀河ホール 2 F会議室 (18:30) 清水RC:清水町中央公民館 帯広西RC:北海道ホテル

帯広北RC:ホテル日航ノースランド帯広

2021 March

第1318回例会 2021.3.29



Weekly Report

第2500地区第6分区・帯広南ロータリークラブ



2020-21年度国際ロータリー・テーマ

ロータリーは機会の扉を開く

2021年3月

水と衛生月間



◆四つのテスト◆

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるかどうか

RI2500地区

帯広南ロータリークラブ 創立平成2年4月23日

長 花房 浩一 長 渡辺 長 岩原 道直 小笠原達也 佐藤みゆき 阿部 公夫 Α Α 広報・クラブ会報委員長 中野 尊仁 広報・クラブ会報副委員長 明口隆光

ホームページが新しくなりました

http://www.obihirominami-rc.com

- 例会日/月曜日 12:30~13:30
- 例会場/北海道ホテル 帯広市西7条南19丁目
- 0155-21-0001 ● 事務所/

帯広経済センタービル東館3F

- 0155-25-7347
- · 0155-28-6033

3月22日 15,000円

会長方針

今、自分に出来る事、 そして すこし背伸びしてみませんか?

■会長挨拶

花房 浩一 会長

3月29日ということで、あと3日たつと4月、 いろいろな部分で新年度ということになるのかと 思います。

ロータリーは7月ということでまだ3ケ月あります けど ここでなぜロータリーは7月かなと アメリカは一般的 には年度変わりは9月が多いですけど 調べてみました。 ロータリーの最初の頃の国際大会は8月に開催していました。 アメリカのバカンスシーズンに合わせたからのようです そこで大会に向けて会計監査を依頼した際、財務報告を準備で きるように会計年度の最終日を6月30日と決めたそうです のちに国際大会は8月の熱い時期を避けるということで6月に 変更され今日まで続いています。

そういう意味ではアメリカらしい ある意味アバウトな感じか なと思います

4月11日に地区協議会が行われます。ZOOMでの開催とい うことで、昨年も ZOOM だったわけで、この1年、ロータリー の中にも ZOOM が浸透してきたのかと、帯広の他クラブでは 例会を ZOOM で開催しているクラブもあります西クラブは年 明けから4月一杯はZOOM 主体ですし、帯広クラブも昨年の 今頃から 6 月まで、12 月以降も ZOOM を併用しながら 例 会場で開催しています。

当クラブも3回、理事会をZOOMで開催しました、十数人位 だと画面に全員の顔が見ることが出来、意見交換もスムーズに行き 家、会社から直接出来る便利さもあり いいかなと 今 後も使って行くこともありかなと思いました。しかし例会とな

■出席状況報告 12月平均出席率

■ニコニコ献金

%

累計 419,000円

■2500地区2020年 12月 平均出席率 %

■帯広5RCクラブ出席率 12月

% 帯広東RC % 帯広西RC 帯 広RC 帯広北RC





